

SORTIE DU PALAIS DE LA DECOUVERTE

Nous avons été voir l'exposition sur le termite et la fourmi.

On devait trouver où était le roi des termites.

Après nous avons été voir les planètes, il fallait compléter un questionnaire.

Nous avons été dans la salle de mathématique qui s'appelle la salle pi.

Nous avons fait des jeux.

Nous avons été manger dans un square à côté d'une petite rivière sous un pont.

Nous avons été voir un exposé sur l'électricité statique, c'était marrant car il y avait deux élèves qui avait les cheveux dressés en l'air.

Nous avons été voir l'école des rats, il y avait un rat qui s'appelait Hector et qui a fait un parcours difficile avec un labyrinthe.

Nous avons été voir une exposition sur la communication des animaux, où il y avait des jeux.

Et après nous sommes rentrés.

Méryl.A

